

希望

【大津市立皇子山中学校だより】

平成29（2017）年 4月21日発行

第1号 生徒数：764名

＜ 教育目標・めざす生徒像 ＞

「たくましく生きる生徒の育成」

「情操豊かな生徒の育成」

「社会性のある生徒の育成」

やっぱり皇中がすき♡



4月10日（月）の始業式・入学式から10日余りが過ぎました。新年度のスタートは、また、新しいクラスはどんな感じですか！？

3年生にとっては自分の進路を選択し決定していく大切な1年に、2年生は生徒会や部活動などで学校の中核となっていく大事な1年になります。「皆さん一人ひとりが、自分なりの決意を持ち、それぞれの目標に向かってしっかり努力を積み重ねる1年」にしてほしいと思います。

そして、1年生！少しは中学校生活に慣れましたか！部活動にも入部したり、覚えることがたくさんあったり激動の10日間だったと思います。することいっぱいでも困惑することもあるかもしれませんが、焦らず一步一步、目の前のことをがんばっていきましょう。

下に記載したことは、3年生・2年生に始業式、そして11日（火）の生徒会対面式で話した内容の抜粋です。生徒の皆さん・先生たち・保護者の方々・地域の皆さま方・・・みんなの力を合わせて、「やっぱり皇中がすき」ともしっかりと言える学校にしていきたいと思います！

「苦」⇔「楽」⇒「吸」⇒「暮」

仲間と一緒にたくさんの感動的なドラマを！

【4月10日始業式・11日対面式より（抜粋）】

－（略）－ 「クラス」という言葉に、1字ずつ漢字を当てはめてみました。それが上に書いた漢字です。いろいろな考えをもった多くの人が集まるから、「苦」：時にはつらいことやかなしいこともあるかもしれません。でも、それ以上に、「楽」：おもしろいこと・嬉しいこと・楽しいこともたくさんあるでしょう。つまり、クラスの中で皆さんは「苦」と「楽」のあいだで過ごすこととなります。

皆さんに期待することは、クラスではつらいことやうれしいことをお互いが「吸」い取り合って、言い換えると、つらいことやかなしいことは支え合って、嬉しいことや楽しいことは分かち合って、仲間とともに「暮」らしてほしいということです。－（略）－

1年間で仲間と一緒に、感動的なドラマをたくさんつくってくれることを大いに期待しています。



【保護者並びに地域の皆さまへ】

3年生・2年生の進級、1年生の入学、まことにおめでとうございませう。学校だより第1号の発行が遅くなり申し訳ありません。皇子山中学校では本年度、生徒の「伝え合う力（聴く力・考える力・表す力）の育成」に重点を置き、学習や諸活動を推進していきたいと考えています。生徒のがんばって取り組んでいることや気になることなど、その時々々の学校や生徒の様子を、月に1回程度、この学校だよりに載せてお知らせします。ご意見・ご感想などいただけたら幸甚です。よろしくお願ひいたします。

文責 島崎 輝久（校長）

★ 新任・転任の教職員 ★

《新任・転任した教職員》

竹橋 清隆 (教頭) 岩田 一樹 (保体) 大由里 恵 (数学) 小泉めぐみ (英語)
佐々木華代 (美術) 杉村 神奈 (数学) 堤田 勝哉 (社会) 中嶋 麻衣 (国語)
三宅 雅之 (英語) 村松 直樹 (理科) 森本 由美 (国語) 吉里 仁臣 (国語)
※日によって来られる先生：小西 昌子 (家庭) 足立ゆみ子 (国語) 土屋 博子 (保体)
※10組・11組に来られる先生：北岸 行夫 岡村 和代
※新しい支援員の先生：岡部 美佳 中西 征子

松代教頭先生はじめ多くの先生方が転任されました。在任中、皇子山中を支えていただいた先生方の今後のさらなるご活躍を祈念いたします。それと同時に、新・転任の職員を加え、新たなメンバーで皇子山中のさらなる充実に全力を挙げて取り組みたいと存じます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

① 氏名の公表について

部活動や作品展などで、お子さまが優秀な成績を残された際に、新聞紙上や学校だよりにより氏名を掲載するケースがあります。諸事情で氏名の公表など教育的な配慮が必要な場合があります。その旨担任までお申し出ください。

② 部活動出場について

本校に設置のない部活動の種目で、校外で活動されている場合、申し出があれば中体連の大会に出場できる場合があります。出場を希望される場合は、担任までお申し出ください。
例) 硬式テニス、スキー、新体操など

①・②とも4月28日(金)を申し出の切とします。冬季種目も同様です。

③ 家庭訪問について

4/24(月)～/28(金)の5日間、家庭訪問を実施します。
ご多用のところ都合をつけてくださりありがとうございます。担任から学校での様子などをお伝えしますが、保護者の皆さまからもご家庭での様子や気になっておられること、質問・要望など忌憚なくお話いただけたらと思います。
よろしくお願いいたします。

④ 関係諸機関との連絡制度 (ご承知おきください)

●教育委員会との連携

学校で諸問題(いじめ・暴力行為・器物損壊など)が起きた場合、迅速に(いじめは察知から24時間以内に)教育委員会へ報告する必要があります。

●学校・教育委員会と警察との連絡制度

以前からあった制度で、H21年度に拡大され、H25年度からは、さらに実効性のある連携強化が図られています。

上記の報告内容は、教育委員会⇄警察の間で必要に応じて連携され、ケースによっては学校⇄警察の間で連絡・調整が必要な場合もあります。

⑤ 「部活動休養日」を設定します(H29年度からです)

●本年度から原則週1回、部活動休養日を設定します。

お子さまの健康面を考え、また、家庭・地域で過ごす時間を生み出す意味合いで、今年から設定します。休養日は学校全体で統一する場合もあれば各部で設定する場合もあります。大会前やテスト前の部活動停止期間が近い場合などは除きます。ご承知おきください。

●土曜・日曜についても月1回休養日を設定し、各週の土曜・日曜はどちらかを休養日にすることを基本にしています。こちらは各部の活動状況により設定が異なりますので、各部から発行される予定表等でご確認ください。テスト前期間などの土曜・日曜は学校全体で統一して休養日と設定します。ご承知おきください。

保護者の皆さまへ
(確認とお願い)

